

## R2 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取組状況の説明事項
1	西別院町自治会	<p>神地地区より、農地中間管理機構関連農地整備事業を活用したほ場整備をしたいと要望があった。</p> <p>当該地区は谷底の形状をしており、事業効果をあげるためには残土でかさ上げが必要となるため、公共残土を活用してほしい。</p> <p>京力農場プランを3月に提出し、承認いただいた。西別院町においては京阪神地域に近い立地のよさを生かしたい。423号法貴バイパスの整備と連動させると、まだまだ地域が活力を持てる道があると思う。</p> <p>問題としては、細長い谷あいの地形だ。府南丹広域振興局に現地確認いただいたが、残土を入れないと費用対効果があがらないと指摘を受けた。公共残土をなんとかマッチングさせられないかと思っている。</p> <p>特にこの地域は高齢者ばかりで後継がおらず、持続可能な地域にするには基幹となる農業の持続可能性、基盤整備が重要になる。効果はもちろん、安全な農作業ができることも重点に考えてほしい。</p> <p>公共残土を持ち込んで今までに無いほ場整備を進めることで中山間地におけるモデルとなり得ないかと思っている。</p> <p>協議会を設立するため、設立総会は難しいが書面開催というかたちで関係者には趣意を伝えている。近々に役員選考、8月中旬に書面開催、亀岡市への提出を予定している。</p> <p>農林振興課からは来年度予算計上すると聞いている。</p>	<p>神地地区においては、京力農業プランを3月に策定いただいた。将来への課題を共有する中で解決に向けた対応策の検討、合意形成を集落単位で進めていただいています。事業実施希望エリアについて地元代表者と府市担当職員で現地確認を行いました。現在、令和3年度の事業要望に向けて協議を進めています。</p> <p>ほ場整備においては、通常、事業区域内で農地等の高さ調整を行い、現状の土量を基準に切り土、盛土にて計画することが基本となります。</p> <p>かさ上げの要望については、事業実施に当たり調査設計を行う中で土質をあげて道路水路との接続状況を加味した上でその効果や必要性が判断されると聞いております。</p> <p>ただ、標準外の工事と判断されると地元負担となってしまうので、地元の皆さんと相談しながら進めたいと考えております。</p> <p>今後も地区代表者と連携を図りながら令和3年度の実施に向けて、協議会設立や地区関係者の合意形成をお願いしたいと考えております。</p> <p>嵩上げが事業計画に盛り込まれれば、コスト縮減のためにも建設発生土情報交換システムの活用などを国土交通省に要望したいと考えております。</p> <p>残土利活用の件ですが、公共残土の活用は千代川区画整理事業、駅北は府桂川山本浜から洪水壁を削って入れているほか、新名神からも土をもってきています。概ね、国や府事業の公共残土を受け入れてきました。</p> <p>中間管理機構に対してのほ場整備については、具体的な量がわかればこちらも国や府に要請し、市道から出るものも利用できると考えております。なるべく圃場整備の工事費用が安くなるよう進めてまいります。</p>	市長 (産業観光部長)	⑥その他	こん談会時の回答のとおりです。

## R2 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取組状況の説明事項
2	西別院町自治会	<p>万願寺大野線は去年から大槻並側でガッター整備を進め、今年度2年目に入る。ただ、頂上まで整備するだけでは往来に問題がある。今回、西別院町から東別院町に整備の協力をお願いした。</p> <p>大槻並区長が現場を実際に大野の人と歩いた。一度、両自治会と市土木が現地を歩き、用地買収を伴わない部分があるかなど相談したい。10カ所ほど広げられる場所を拾い上げた。1カ所でも車が出会える場所を作り、安心して通れる道にしてほしい。</p>	<p>西別院町地内の改良区間は用地を確保いただき、昨年度から進めています。峠部約500mを整備するため、今年度は150m分が完成する予定であり、来年度も早期事業完了に向けて取り組んでまいります。</p> <p>東別院町側の道路改良は峠があるなど西別院町側とは道路条件が異なり、事業費も相当額が必要となり同じ整備水準は厳しいと考えております。地域間を連絡する生活道路だが、現状離合できないので整備の必要性は十分認識しております。大々的な改良は難しいですが、関係役員と現地立会を願い、協議検討してまいります。</p>	まちづくり推進部 担当部長	③検討	8月20日に西別院町、東別院町の関係者で道路拡幅について現場立会させていただき、道路拡幅の要望等については現地で確認しながら、お聞かせいただいたところです。その内容を踏まえ待避場所や部分的な整備等について検討してまいりたいと考えております。
3	西別院町自治会	<p>【質問事項等】</p> <p>大堂の準市道問題について、岡崎氏の件で裁判所が強制執行するということだ。経過が聞きたい。</p>	<p>今年度4月に大堂の強制執行手続き実施について顧問弁護士と調整し、5月に岡崎氏と面会して申し立てをしましたが自主撤去は拒絶されました。</p> <p>6月2日に裁判所に申し立て提出し、中旬に裁判所より書面を郵送、7月中旬に受取拒否として返送されています。現在、裁判所による特殊郵便手続きを行っており、一定期間たつと受け取り拒否されても執行できるようになります。8月中旬に裁判所が撤去業者現地確認の上、執行日時が決定し、8月から9月で実施される予定と聞いております。</p> <p>仮に撤去できれば準市道認定、本申請が可能となります。地権者からの同意が必要となりますが、とれない場合は地元区が責任をもつ誓約書を添付いただければ代替可能となります。申請後、地元負担もあるが、9割は亀岡市負担でさせていただきますこととなります。</p>	まちづくり推進部 担当部長	①実施	9月16,17日に強制執行を実施し、令和3年1月14日付けで準市道に認定を行いました。

## R2 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取組状況の説明事項
4	西別院町 自治会	<p>【質問事項等】</p> <p>準市道に係る舗装費用を大堂区で集める必要があるが50戸しかなく難しい。通る人や地主入れて負担をお願いしたいと思っている。一方、岡崎氏の息子名義の土地もあり、妨害された際には土砂削りの応援など相談させてもらう。</p>	<p>今でも2カ所ほどずれかけているようにみえます。寄付で市の土地になっているため市で補修したいと考えております。ただ、舗装費用の地元負担の10分の1の捻出はよろしくお願いします。</p>	<p>市長 (まちづくり 推進部 担当部長)</p>	③検討	こん談会時の回答のとおりです。
5	西別院町 自治会	<p>【質問事項等】</p> <p>大堂には、市、消防、警察、府にも来ていただいた下から水が噴いている場所がある。一昨年の集中豪雨くらいだとさらにひどくなるだろう。土地所有者は現在は解散している。</p>	<p>西別院町だけでなく、東別院町見立なども個人所有地で民家に影響が及ぶところがあります。道にもかかっておらず、行政として対応が難しいですが、災害が多発するので支援制度が必要になってきます。</p> <p>現在、制度設計しており、応急復旧のための補助を考えています。議会の承認も必要だが、できあがればお伝えさせていただきます。</p>	<p>市長</p>	⑥その他	こん談会時の回答のとおりです。